Bürgerversammlung Stadtbezirk Allach-Unermenzing 29.6.2023

1. Antrag auf Überwachung der Fussgänger-/Radfahrerfurt an der Zwiedineckstraße/Pfarrer-Grimm-Straße:

Als Fußgänger*in hat man an dieser Fußgängerfurt große Probleme, weil während der Schultage die Schüler von der Mensa des Schulzentrums in der Zwidineckstraße kommend teils mit hohem Tempo heranpreschen und die Fußgängerfurt in Richtung von-Kahr-Straße übequeren bzw. auch einbiegen in die Pfarrer-Grimm-Straße Richtung Eversbuschstraße, so dass man sich teilweise nur noch durch einen Sprung zur Seite aus der Gefahrenzone begeben kann.

Besonders schlimm ist es, wenn man von der Eversbuschstraße kommend die herannahenden Radfahrer erst im letzten Moment sieht vor der Furt, da eine vorhergehende Einsicht in die Zwiedineckstraße nicht möglich ist.